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Über avid kann ich nichts sagen aber Adobe generell und resolve laufen wirklich viel besser auf
dem M1. Und was die Codecs die Hardware beschleunigt sind bleiben für mich keine Wünsche
offen. Für composition und color grading hab ich immer ProRes genutzt und komprimiert
immer h.264 und h.265. Somit decken die m Prozessoren alles ab was ich brauche. Ich frag
Wie ein neuer Intel Chip dagegen abschneiden vor allem weil ja iGPU nicht geht unter os. Hast
du das mal versucht mit resolve und dem Clip?

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/57090-hackintosh-vs-m1-pro-oder-max-im-
videoschnitt/?postID=759772#post759772
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